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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市
教
関

育

小
て

長
長
長

議員氏名

質 問 事 項

宮 城 浩

質 問 の 要 旨

中学校の水道につい (1)飲料水と使用目的別での水道整備について

①各学校施設の水道は目的別になっている

のか何います｡

②長期で学校が休校の場合(例えば夏休み､

冬休み)休み明けの塩素濃度は飲料水とし

て適度であるか伺います｡

2.建設行政について (1)技術者育成について伺います｡

(∋本市建設関連の従事者は約何人か伺いま

す｡

②全国的に建設関連技術者や従業員の減少

や不足による本市の関連事業への影響が

考えられます｡中長期的なスパンで技術者

育成の観点も含め取り組みについて何い

ます｡



議席番号 22 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.環境整備について

関係部長

前官 美津子

質 問 の 要 旨

(1)街路樹勇定のあり方について

①市内の街路樹の種類､努定時期､勇定方法

について市の方針を何います｡

②街路樹のあり方に対して､市民の声は反映

されているのか伺います｡

③街路樹に常緑樹を植えてはどうか伺いま

す｡

2.救急･救命医療について (1)市民の命を守るAED(自動体外式除細動

器)の普及拡充について

(∋AEDの役割と重要性､設置､運用状況に

ついて伺います｡

②AEDの講習会､受講状況について何いま

す｡

③AEDの管理､点検状況について伺います｡

④AEDの市民への周知､貸し出しについて

伺います｡

⑤AEDの設置や管理､運用等に関する｢要

綱｣をつくり､普及拡充を図るべきだと思

うがどうか何います｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

教育長

13 議員氏名

質 問 事 項

森山 政和

質 問 の 要 旨

1.学力向上と学校教育につ (1)沖縄県教育委員会は､児童生徒の基礎的

いて 基本的な知識や技能､これらを活用して課題

を解決するために必要な思考力･判断力･表

現力などの学力の定着状況を把握するため

に､平成20年度より｢学力到達度調査｣を

実施している｡その狙いは､調査の結果を分

析･考察のまとめを公表し､各学校の年間指

導計画及び日々の授業改善に反映させるな

ど､児童生徒へのきめ細やかな指導の展開に

資することである､としている｡このような

粘り強い実践が､児童生徒の学習改善や学習

意欲の向上を図り学力向上へとつながって

いくと考える｡以下について伺う｡

①平成25年12月に行われた県学力到達度

調査結果について､実施学年別･教科別に

伺う｡また､それぞれの到達目標値につい

て伺う｡

②各学年･教科の分析･考察のまとめにつ

いて伺う｡

③各学年･教科の年間指導計画充実度､日々

の授業の改善状況について何う｡

(2)｢沖縄市スタンダード｣には､教育課程の

完全実施と基礎学力の確実な定着による進

級(卒業)がうたわれているが､以下何う｡

①基礎学力の確実な定着とは､どのような

内容を示しているのか伺う｡

②中学3年生の各教科評定2以下の割合に

ついて何う｡
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議席番号 13 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

森山 政和

質 問 の 要 旨

教育長 1.学力向上と学校教育につ (3)近年､食生活を取り巻く社会環境の変化に

いて

市 長 2.福祉行政について

3 中心市街地活性化のため

の循環バス事業やLRT

導入について

伴い､子供の食生活の乱れが指摘されてい

る｡学校給食等を活用した栄養指導等につい

て以下伺う｡

①小･中の朝食欠食率について何う｡

②小･中の肥満率､痩身率について何う｡

③給食の残食状況について

ア.残量調査の実施状況について伺う｡

イ.調査期間中における､一日の残量金額

について伺う｡

ウ.年間の残量総金額について伺う｡

④学校給食充実のための取り組みについて

伺う｡

(1)生活保護適正実施事業｢子ども支援｣につ

いて以下何う｡

①実施状況･進捗状況について伺う｡

②対象を準要保護世帯にも拡大できないか

伺う｡

③各中学校区に拡大実施可能か伺う｡

(1)中心市街地循環バス事業の目的と導入経緯

について伺う｡

(2)中心市街地とは具体的にどの地域を指すの

か伺う｡

(3)循環バス路線の拡大･拡充を望む市民の声

は大きいが､その実現性について伺う｡

(4)去る2月9日､市民健康ホールにて､ヴァ

ンソン藤井由美氏による｢沖縄で電車が走る

日を楽しみに!県民で考える｣～LRTがあ

るまち･フランスの事例紹介～の講演会があ

ったが､その感想や意見､これからの沖縄市
の展望について伺う｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

こどものま

ち推進部長

18 議員氏名

質 問 事 項

1.子ども･子育て新システ
ムについて

2.児童扶養手当の見直しに

ついて

建設部長 3.土砂崩れ対応について

与那嶺 克 枝

質 問 の 要 旨

(1)子ども･子育て関連3法について

①認定こども圃､幼稚園､保育所を通じた共

通の給付(施設型給付､地域型保育給付)

などの創設が今後､総合的に推進されてい

く予定について､本市の取り組み､考え方

等を伺う｡

②現場の課題､保護者の説明など､どのよう

な計画で進めていくのか何う｡

③子ども･子育て会議の設置､取り組みを伺

う｡

④地域の実情に応じた子ども･子育て支援

(利用者支援･地域子育て拠点･放課後児

童クラブなどの｢地域子ども･､子育て支援

事業｣)の充実についてどのように考えて

いるのか伺う｡

⑤保育体制の強化として､保育士の処遇改善

はどう行うか何う｡

⑥保育士資格取得支援､潜在保育士の再就職

などを支援する体制を伺う｡

(1)児童扶養手当と公的年金との併給制限の見

直しが次年度行われるが､これにより､新た

な給付対象になる本市の数を伺う｡

(1)比屋根地域の土砂崩れ対応について､進捗

状況を何う｡
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議席番号 30 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.青少年育成について

仲宗根 弘

質 問 の 要 旨

(1)市内在校県立美里工業高校､春の選抜甲子

園出場の感想は｡

(2)市の応援体制の考えは｡

(3)市の支援は｡

(4)豊中市(履正社高校)へのメッセージは｡

(5)キジムナーフェスタの今後の見通しは｡

2.東門市長の8年間の市政(1)8年間の市民に対する思いは｡
について

(2)取り組めなかった計画の継承は｡

(3)副市長不在の市民に対するメッセージは｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

長
長

都係

市
関

市
教
関

育

長
長
長

長
長

部係

市
関

市 長

関係部長

市 長

関係部長

議員氏名

質 問 事 項

高 橋 真

質 問 の 要 旨

1.防災行政について (1)2月7日発令された土砂災害警幸剛こおける

本市の対応について

①沖縄市地域防災計画での位置づけについ

て

ア.行政で取り組むべき内容とは何か｡

イ.災害対策初動体制について

ウ.災害対策警戒体制について

(ア)現状と課題

(イ)今後の具体的な対策

2.子育て支援策について (1)こども医療費助成について

①自動償還払いの実施について

ア.現状と課題

イ.今後の具体的な改善取り組みについて

(2)幼稚園就学児童(5歳児)に対する子育て

支援策について

①学童クラブへの指導の内容について

②幼稚園での給食実施について

ア.現状と課題

イ.給食センターとの連携構築

り.検討委員会を踏まえた今後の展開

3.沖縄市総合計画について (1)EOZA文化について

①どのような位置づけか｡

ア.歴史的背景と期待される今後の展開

4.公会計の複式簿記活用に (1)これまでの議論を踏まえ平成26年度以降

ついて の本市の取り組みについて伺う｡

5.空き家対策について (1)民間活用型住宅セーフティネット整備推

進事業の活用について

(丑居住支援協議会の設置について

②具体的な推進について
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議席番号 20 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長1.サッカー場について

2.キジムナーフェスタにつ

いて

普久原 朝健

質 問 の 要 旨

(1)沖縄市のサッカー場について

(第366回議事録332ページ副市長の答弁｡)

『国の責任で土壌汚染､それからドラム缶

を含めて､全て安全に使える状況が今年度

中に判明します｡それを待って､残りの工

事につきましては､平成26年度の工事と

して､また一括交付金を使わせてもらうと

いうことで今､国のほうと詰めておりまし

て､したがいまして､平成25年度､平成

24年度の繰越事業､それから平成26年度

の一括交付金事業ということで今､国のほ

うと調整をしているところでございます｡』

①契約解除に関する和解等について

この議案によってサッカー場の工事契約

は終了したことになるのか｡一括交付金

の事業はどのようになるか｡

ア.この2点の見解を求む｡

②沖縄防衛局は平成26年1月の調査でドラ

ム缶21本発見した｡これで83本のドラ

ム缶が見つかっている｡(55ガロン容量

とみられる大型のドラム缶も1本見つか

った｡)

ア.沖縄市はこのサッカー場を他の用

途として使用するという選択肢もあ

るのか､見解を求む｡

参考(12月定例会で取り下げた質問内容)

本員は､そのドラム缶を除去することが肝要で

あり､中身の結果は出ているのでクロス調査は

無駄であることを主張しました｡平成25年11

月27日､偶然にも､手りゆう弾が発見され､

ほかにも何があるかわからない状況の中､もう

サッカー場としての土地利用は不可能である

と思慮される｡

(1)商標登録の帰属はどのようになったか｡
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議席番号 16 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

関係部長1.企業誘致について

2.教育行政について

仲宗根 誠

質 問 の 要 旨

(1)USJの誘致について

先日の新聞紙上においてUSJ(ユニバーサ

ル･スタジオ･ジャパン)が新たなテーマパ

ーク建設を計画しており､その候補地として
沖縄も有力視されているとのことです｡

本市でも手を挙げるべきだと考えるが､見解

をお聞かせください｡

(1)電子黒板及びタブレットの導入について

佐賀県武雄市が電子黒板と児童生徒へのタ

ブレット貸与を行い学力の向上を図る施策を

展開しています｡

本市でも導入できないか､見解をお聞かせく

ださい｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

長長

部係

市
関

長
長

部係

市
関

議員氏名

質 問 事 項

諸見里 宏 美

質 問 の 要 旨

1.認知症への対応について (1)沖縄市における認知症の人の総数と65歳

以上の認知症高齢者の総数をお示しくださ
い｡

(2)厚生労働省が今年度(Ⅲ25年度)から始

めた認知症になっても在宅で暮らせるため

の医療･介護の新施策の内容をお聞かせくだ

さい｡

(3)新施策を受けての市としての対応について

お聞かせください｡

(4)政府が設置する11省庁横断の連絡会議に

対する準備についてはどのようになってい

るのか｡

(5)認知症介護にあたる御家族への支援は｡

2.障がい者雇用について 本年(2013年)4月から､障がい者の法定雇

用率が引き上げられました｡

第3次沖縄市障がい者計画においても､障がい

者の自立にとって就労は重要な要素であり､障が

い者の一人ひとりに適した仕事を提供し､その継

続を支援することは最も基本的で重要な課題と

しています｡.

(1)沖縄市の障がい者雇用率の状況を伺う｡

(∋民間企業における雇用状況

②公的機関における在職状況

(2)障がい者雇用の促進において本市ではどの

ような課題があると認識されているのかお

聞かせください｡

(3)障がい者雇用の促進のための取り組みにつ

いて何う｡

10



議席番号

答弁を求め

る者の職名

長
長

部係

市
関

議員氏名

質 問 事 項

2.障がい者雇用について

3.生活保護と在住外国人に

ついて

諸見里 宏 美

質 問 の 要 旨

(4)(2)の質問でお伺いした課題の解決のた

め､どのような取り組みを行ってきたのか､

また今後はどのような取り組みを行ってい

くのか伺う｡

(5)雇用した職員(公的機関)の労働条件､特

に雇用期間はどのようになっているのかイ司

う｡

(1)2013年8月1日に生活保護基準の見直し

が実施された｡以下について何う｡

(∋沖縄市在住外国人の総数

②8月1日以前の外国人生活保護受給者の数

③生活保護基準見直し後の外国人生活保護

受給者の数

④外国人受給者に対しての生活指導､就労支

援､相談はどのようになされているのか｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

長
長

部係

市
関

14 議員氏名

質 問 事 項

1.建設行政について

2.教育行政について

喜納 勝範

質 問 の 要 旨

(1)民間住宅耐震化支援事業について

(D実績について伺う｡

②今後の展開について伺う｡

(2)市営住宅建替計画推進事業について

①進捗状況について伺う｡

②今後の展開について何う｡

(1)越来保育所跡地について

①跡地利活用計画について伺う｡

(2)通学区域について

(∋通学区域等審議会についてイ司う｡

②学校選択制について伺う｡

(3)青少年スポーツ交流について

①市制40周年中学校交流野球大会について

伺う｡

(∋今後の展開について何う｡
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議席番号 12 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

関係部長 1.福祉行政について

2.総務行政について

3.教育行政について

4.農林行政について

5.建設行政について

瑞慶山 良得

質 問 の 要 旨

(1)待機児童について

(∋本市の現状について伺います｡

②解消に向けての対応について伺います｡

(1)財政調整基金について

①現在の基金残高について伺います｡

(2)人事について

(∋人事異動に関する基本方針等があるか伺

います｡

(1)コザしんきんスタジアムについて

(∋外野フェンスへの広告料について伺いま

す｡

(2)うちな-ぐちの伝承･発展について

①現在の対応について何います｡

(1)害虫対策について

①カミキリムシの対策について伺います｡

(1)山里第一地区市街地再開発について

(∋現在の進捗状況について伺います｡

②今後のスケジュールについて伺います｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

議員氏名

質 問 事 項

新屋 勝

質 問 の 要 旨

市 長1.沖縄市消防団員について (1)消防団員の訓練､教育はどのように取り組

んでいるか伺います｡

(2)消防団員の装備について

①国が示す装備基準と本市の装備基準状況

について伺います｡

(3)今後の消防団員の装備拡充について伺いま

す｡

2,乳幼児健診について (1)乳幼児健診の取り組み状況について伺いま

す｡

(2)未受診児の対応はどのようにしているか｡

(3)今後の取り組みについて

3.西森公園の整備について (1)整備の進捗状況及び今後について伺いま

す｡
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議席番号 17 議員氏名

答弁を求め

る者の職名

長
長
長

け
n
｢

一打じ

立日

立口

設
民

市
建
市

長
祉
長

福康
市
健
部

質 問 事 項

1.道路行政について

2.高齢者福祉について

市 長 3.消防団の処遇改善につい
消 防 長 て

花城 貞光

質 問 の 要 旨

(1)新装沖縄市野球場(コザしんきんスタジア

ム)周辺道路について

①市道市営球場線(老人福祉センター～北谷

小学校の区間)に安全対策としてガードレ

ールを設置する計画について､その内容を
教えていただきたい｡目的､どこからどこ

までか､延長距離､地域住民への説明会結

果､設置時期

②同区間の街路樹は生育が良くない状況だ

が今後の計画は｡

③同区間は､以前から保安灯が少なく地域住

民から防犯上の不安が指摘されている｡保

安灯の増設予定は｡

④沖縄自動車道沖縄南インターから野球場

までのグラウンド通りも保安灯が極端に少

ない｡インターからの玄関口が真っ暗では

印象が良くないと思いますがいかがでしょ

うか｡

(2)グラウンド通り中の町幼稚園入口(市立教

育研究所入口)の横断歩道への信号機設置

について､その後の取り組み

(1)｢地域包括ケアシステム｣構築に向けた取

り組みについて

①2025年以降の超高齢社会への対処は喫緊

の課題だ｡高齢者が重度の要介護や認知症

になっても､住みなれた地域で暮らしてい

けるよう支援する体制｢地域包括ケアシス

テム｣が注目されている｡今国会に同シス

テム関連法案が提出されている｡本市とし

て同システム構築に向けた取り組みを伺い

たい｡

(1)自然災害や火災等への対処に消防団の活躍

が欠かせない｡しかし､近年団員へのなり手

が年々減少傾向にある｡昨年臨時国会で｢消

防団充実強化法｣が成立した｡本市の消防団

の処遇改善並びに装備充実への取り組みを
伺いたい｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

議員氏名

質 問 事 項

市 長1.防災行政について

建設部長 2.公園整備について

市 長 3.教育行政について
教 育 長

阿多利 修

質 問 の 要 旨

(1)自主防災組織について

①現状の立ち上げの数と組織率について

②自主防災組織への補助はどうなっていま

すか｡

③避難訓練のあり方と避難者の名簿作成や

希望者の事前訪問等について

(1)胡屋児童公園の壊れかけの遊具の取りかえ

について

①いつ撤去するのか｡

②どのような遊具を設置するのか｡

(∋芝は剥がれ､水たまりがあって､雨上がり

などしばらく子供を遊ばせることができ

ないとの声がありますが､対策はどうなっ

ていますか｡

④中央公園の生い茂った大木を伐採して､桜

の木への植えかえについて

(1)PTAのあり方について

(∋主な活動内容について

ア.父母や保護者の役割について

イ.教師の役割について

り.メリットやデメリットはどうか｡

②pTAの会費について

ア.主にどのように使われているか｡

イ.市からの補助は入っているか､また､

どのように使われているか｡

ウ.未納者の実態について

(ア)徴収率はどうなっているか｡

(イ)′ト学校の平均と中学校の平均を教

えてください｡

(ウ)未納者が多いとどう影響するのか｡

エ.督促等はできるのか､念書を書かせる

ことはできるのか｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

議員氏名

質 問 事 項

市 長 4.8年間を振り返って

阿多利 修

質 問 の 要 旨

(1)東門市長のこの8年間での一番の実績と､

やり残して､これだけは実現したかったこと

は｡

(2)三つのシャッター(商店街のシャッター､

市長室のシャッター､国とのシャッター)が

閉まっているのであけたいとのことでした

が､あいたと思いますか｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

議員氏名

質 問 事 項

桑江 直哉

質 問 の 要 旨

市 長1.津波､高潮に関する防災 (1)沖縄市に高潮特別警報が発令された際の沖

対策について

2.沖縄市サッカー場全面調
査について

縄市の取りうる対応について

①避難対象者への避難命令の伝達方法はど

うやって行うのか｡全ての人に十分行き渡

る体制となっているのか伺う｡

②避難場所は十分確保されているのかにつ

いて伺う｡避難場所への避難誘導はどう考

えているのかについて伺う｡

③要援護者の数は把握できているのか｡避難

体制は､整っているのかについて伺う｡

(2)避難困難地域とその対策について

①避難困難地域とは何か｡

②沖縄市の避難困難地域とは､現在どの場所

を指しているか｡

③避難困難地域の対象人数は何人か｡

④避難ビルとは何か｡

⑤避難ビルは何棟あり､数は足りているの

か｡今後も増やしていく予定はあるのか｡

(3)津波避難タワーについて

(∋津波避難タワーの計画はどうなっている

のか｡

②津波避難ビル･タワー計画に関する説明会

が先月から4回あったと聞く､その質疑応

答にてどういった質問･意見が出たのかに

ついて何う｡

(1)サッカー場の使用履歴について

(2)サッカー場に隣接する米軍嘉手納基地内の

ボブ･ホープ小学校､アメリア･イアハート

中学校生徒保護者に対する説明会があった

と聞く｡また米軍は独自に調査を行ったと聞

く｡市は確認しているか｡またどういった内

容であったか｡それを聞いての市の対応につ

いて伺う｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

議員氏名

質 問 事 項

桑江 直哉

質 問 の 要 旨

市 長 2.沖縄市サッカー場全面調 (3)調査の状況､現段階でわかる結果について

査について 何う｡

(4)汚染範囲の確定についてどういった基準で

確定するのかについて伺う｡

(5)これまで国､県とどういった協議がなされ

ているのかについて伺う｡また､今後の調査

予定はどうなっているのかも含め伺う｡

(6)多くのドラム缶が出て､報道もあり不安に

思う市民もいると聞く｡早急に市民報告会を

行うべきであると思うが､市の考えを何う｡

3･基地の跡地利用について (1)キャンプ瑞慶覧長田原倉庫跡地について､

以前の使用履歴､今後の土地利用方法につい

て伺う｡

4･東部海浜開発事業につい(1)中城湾港泡瀬地区開発事業に関する協定書
て

について､沖縄県との協定書は結べたのか｡
結べていれば､どういった内容であったのか

について伺う｡

(2)新しく造成する護岸は､サンドコンパクシ

ョンパイル工法を取り入れた工事を現在行

っている｡サンドコンパクション工法とは何

か｡どういった工事を行っているのかについ

て伺う｡

5.放射能対策について (1)小中学校における､放射能に対する学習､

授業を行っているのかについて伺う｡

(2)給食センターにおける放射能対策の学習

会､勉強会の実施状況､並びに次年度予定に

ついて伺う｡

(3)保育所の食事における放射能対策の学習

会､勉強会の実施状況､並びに次年度予定に

ついて何う｡
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議席番号 15 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長1.道路行政について

新 里 治 利

質 問 の 要 旨

(1)コザ十字路の拡幅工事に伴い､中央分離帯

の設置がなされている｡理由は何か伺う｡

①十字路を赤道向けに行くと､すぐ右に宮里

区内に入る道があるが､今は入れないた

めに大変不便である｡当局の見解を伺う｡

②地域住民からの聞き取り等(生活に係る実

態調査等)はあったか｡

③今から合理的､建設的な対応は可能なのか

伺う｡

(2)安慶田バイパスは今後､拡幅の予定はあり

ますか｡
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議席番号 27 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長1.2期8年を振り返って

2.東部海浜開発事業につい
て

3.サッカー場について

4.学童クラブについて

5.キジムナーフェスタにつ

いて

6.沖縄市新年祝賀会につい
て

7.議会への議案提出につい
て

瑞慶山 良一郎

質 問 の 要 旨

(1 2期8年でやり遂げたこと

(2 2期8年でできなかったこと

(3 次期市長に求めるものは｡

(1)2期8年の思いは｡

(2)今後の展開は｡

1)サッカー場工事は再開するのか｡

2)ドラム缶が埋められていた経緯について

3)今後の予算について

1)市内の学童クラブからの要望は｡

2)沖縄市として今後どう考えているのか｡

3)幼稚園児の受け入れについて

(1)予算の透明性について

(2)平成26年度はどうするのか｡

(1)市長の考える制服(自衛隊)とは｡

(2)｢制服での御来場はお控えいただきますよ

う｣と自衛隊に案内したことについて

(丑なぜ自衛隊だけか｡

②米軍にはどう案内したのか｡

③チケットの一番下に善かれていた文字は｡

(1)市長は議会に議案を提出することについて

どのくらいの責任をもって提出しているの

か｡

(2)議案が議決された後､議案が実現不能にな

った場合､誰がどう責任をとるのか｡
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議席番号 23 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長1.基地行政について

池 原 秀 明

質 問 の 要 旨

(1)嘉手納基地以南の返還に伴う統合計画につ

いて

①牧港補給地区(キャンプキンザー)の倉庫

群の移設先について伺う｡

.ア.返還及び移設条件について
イ.移設面積について

ウ.移設目的について

②キャンプ瑞慶覧(キャンプフォスター)の

インダストリアル･コリドー地区の移設に

ついて伺う｡

ア.返還及び移設条件について

イ.返還区域と面積について

ウ.移設場所について

エ.移設面積について
オ.移設の主要施設と目的について

③国に要請したその後の政府の回答につい

て何う｡

(2)嘉手納弾薬庫(旧知花地区)の黙認耕作地

の実態調査について伺う｡

①防衛局から市へ協議があったか｡具体的内

容について伺う｡

②黙認耕作地の実態調査の内容について何

う｡

ア.旧知花弾薬庫地区の面積と黙認耕作地

の面積を伺う｡

イ.黙認耕作地の地主数を伺う｡

(ア)自作地者の数を伺う｡

(イ)小作者の数を伺う｡

(ウ)その他の黙認耕作者の数は幾らか伺

う｡

(エ)黙認耕作地の権利売買の実態把握を

しているか｡

ウ.旧知花地区の黙認耕作地の実態調査の

目的は何か伺う｡

エ.本市の旧知花地区の黙認耕作地の実態
把握について伺う｡

(ア)市有地の面積は幾らか伺う｡

(イ)フリーマーケットの実態調査を把握

しているか｡

(ウ)市有地の黙認耕作者は何人か何う｡

(ェ)市有地の管理は適切か｡
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議席番号 23 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長1.基地行政について

2.産業振興について

池 原 秀 明

質 問 の 要 旨

オ.知花38号線の計画と進捗を何う｡

カ.市長の認識と所見を伺う｡

キ.本市が黙認耕作者の意向調査をすべき

ではないか､方針を伺う｡

(1)沖縄市中小企業振興基本条例について

①本条例の制定により､中小企業振興の取り

組みについての検証を伺う｡

ア.本条例の目的が市民や中小企業に受け

入れられたか｡

イ.市の責務としてどのような施策を推進

したのか｡

(ア)人材の育成と成果

(イ)商店街の振興と成果

(ウ)観光サービスの発展･施策の成果

(ェ)地域資源の利活用の成果

ウ.中小企業者等の役割について

(ア)経営基盤の強化と成果

(イ)人材の育成の事業と成果

(ウ)市産品の利活用等の効果

エ.商店街で事業を営む者の役割について
(ア)商店会への加入の成果

(イ)応分の負担による協力等はとれたか｡

オ.中小企業団体の役割について

(ア)中小企業の経営の向上の施策はどの

ようなものか｡

(イ)市の施策への協力体制はとれたか｡

カ.平成24年度以降どのような基本的施

策を展開し､どのような評価･改善が

図られたのか伺う｡

キ.関係者の意見を反映させるため､当該

施策に関する情報及び意見の交換の促

進は図られたか｡

ク.地域の実態を把握して施策(事業)に

反映させるため､どのような計画がな

されたのか｡
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議席番号 23 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 2.産業振興について

3.土木建設について

4.教育行政について

池 原 秀 明

質 問 の 要 旨

(2)沖縄市新アグリビジネス計画について何

う｡

①既存農業生産基盤の強化について

ア.農業用水の安定供給の計画について

(ア)ファームポンドの進捗状況はどのよ

うになっているか｡

(イ)関係団体との協議は何回開かれ､ど

のように整ったか｡

(ウ)今後の課題､問題は何か伺う｡

②生産資源供給拠点について

ア.有機堆肥原料等の供給計画はどのよう

になっているか｡

イ.新エネルギープラントの導入計画はど

のようになっているか｡

ウ.ア.とイ.についての今後の課題を伺

う｡

(1)既存の橋梁の耐震化計画について伺う｡

①内喜納橋の耐震化計画はどのようになっ

ているか｡

ア.進捗状況を何う｡

イ.通行重量は何トンを計画しているか｡

ウ.事業費は何を充てているか｡

エ.完成年度はいっか｡
②知花･メーヌカーガ橋の耐震化計画につい

て伺う｡

ア.耐震化に向けた改修計画はどのように

なっているか｡

イ.市の重要文化財の保存と改修工事は整

合性を図れるのか｡

ウ.通行重量は何トンを引画しているか｡

エ.事業費はどのくらいか｡
オ.実施年度はいっか｡

(1)就学援助制度の充実について

①2014年度予算に反映されたか伺う｡

ア.就学援助の補助対象費目の追加につい

て伺う｡

(ア)小中学校のクラブ活動費

(イ)生徒会費(小中学校)

(ウ)PTA会費(小中学校)



議席番号 23 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 4.教育行政について

5.福祉行政について

池 原 秀 明

質 問 の 要 旨

イ.第367回12月定例会で明らかになっ

た各小中学校の徴収に差があることに

ついて伺う｡

(ア)各学校の実態調査をして活動が活発

になるよう是正すべきではないか｡

(イ)国の補助対象､補助単価で予算化す

べきではないか｡

(ウ)生徒会費等の未徴収学校もあるが生

徒会活動はどのようになっているか｡

予算なしでも活動可能か｡

ウ.申請手続､支給方法について伺う｡

(1)待機児童を解消し､保育の権利を拡充して

いくために伺う｡

①認可保育園､公立保育園の分国化の方針と

計画を何う｡

②認可外保育園の認可化の取り組みを何う｡

③小規模保育園の準認可化の方針や取り組

みを何う｡

④保育の連携･協働のネットワ･-クをつくる

方針や計画を伺う｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

長
長

部係

市
関

議員氏名

質 問 事 項

1.建設行政について

2.教育行政について

3.防災行政について

喜友名 朝彦

質 問 の 要 旨

(1)公園整備について

①市内公園の老朽化した遊具が使用できな

いように黄色のテープで囲ってあるが､い

つ撤去するのか教えてください｡

②新しい遊具はどのような物がいっ設置予

定なのか教えてください｡

(1)ゆとり教育について

①ゆとり教育になって小･中学生の学力はど

う変わったのか｡全国､県､沖縄市で教え

てください｡

②脱ゆとり教育を打ち出してどのように変

わったのか｡全国､県､沖縄市で教えてく

ださい｡

③できる子､できない子の教育格差が気にな

りますが､本市としてはどのような取り組

みがなされているのか教えてください｡

(1)職員の危機管理について

①自然災害時の避難はどのようにするのか､

また､避難訓練等は行っているのか教えて

ください｡

②不審者や暴漢への対処についてはどうな

のか､マニュアル等はあるのか教えてくだ
さい｡
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議席番号 24 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.東門市政2期目､平成22

年度～25年度までの主な実

績について

棚原 八重子

質 問 の 要 旨

(1)学校施設整備充実について

①整備された学校名と学校ごとの事業費に

ついてお何いします｡

(2)こども支援について

①沖縄こどもの国施設整備事業

ア.琉球弧動物展示施設工事の進捗につい

て

イ.野外ステージ整備の進捗について

ウ.ワンダーミュージアムの展示について

エ.こども科学力育成事業について

(3)中心市街地活性化事業の進捗について

①主な事業の内容と取り組みについて

(4)中小企業の支援強化について

①中小企業の振興及び地域経済の活性化を

図る目的で平成23年度に沖縄市中小企業

振興基本条例が制定されました｡制定後間

もないことから実績を問うのは早いので

はないかと認識するものでありますが､現

在､どのようにその事業が展開されている

のかお何いします｡

(5)雇用対策について

(∋就労支援センター運営事業について

ア.利用者数

イ.就職決定者数

②住宅リフォーム支援事業について

ア.申請件数

イ.補助金の割合

ウ.総工事費
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

24 議員氏名

質 問 事 項

棚原 八重子

質 問 の 要 旨

1.東門市政2期日､平成22 (6)子育て応援について

年度～25年度までの主な実

績について

①こども医療費助成事業について､入院､通

院の実施状況についてお何いします｡

②平成26年1月より､こども医療費助成自

動償還払い方式を開始する予定だと聞い

ております｡現時点で実施されているかど

うかお伺いします｡

③保育施設認可促進について､何園認可さ

れ､また､認可することにより､どの程度

の増員が図られているのかお何いします｡

④私立認可保育所の定員枠の拡大による実

績について

⑤認可外保育施設支援について

ア.保育材料費､施設改善費への補助､ま

た､市単独事業として援護費が補助され

ております｡それぞれの補助金は幾らに
なりますか､お伺いします｡

(7)国民健康保険料減免事業について

①本市独自の減免制度として平成18年度よ

り実施されております｡平成22年度から

平成24年度まで､その制度を活用された

件数についてお伺いします｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

長長

部係

市
関

議員氏名

質 問 事 項

小渡 良太郎

質 問 の 要 旨

1.東門市政8年を振り返っ (1)8年間の東門市政が沖縄市に何をもたらし

て たのか､人口､事業者数､失業率､中心市街

地における空き店舗率､普通建設事業費等の

予算額その他の数値･データ･金額･指標等

の変遷を伺う｡

(2)就任前公約として打ち出した政策､就任後

新たに立ち上げた取り組み､光を当て拡大発

展させた事業などの実施･推進状況等､東門

市長の8年間の実績の詳細を伺う｡(ただ

し､前市政からの継続事業は除く｡)

2･市制40周年事業について(1)市制施行40周年に当たる平成26年度は

さまざまな事業の展開が予定されているが､

下記の事業について詳細を伺う｡

(∋戦後文化資料展示資料等展示事業及び郷

土博物館開館30周年記念展示事業

(∋沖縄全島エイサーまつり実行委員会補助

金及び沖縄国際カーニバル実行委員会補

助金

③自主文化事業
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議席番号 28 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長1.経済文化行政について

2.企画行政について

3.建設行政について

浜比嘉 勇

質 問 の 要 旨

(1)ミュージックタウン音市場について伺う

①波及効果はどうなっているのか｡

②活用状況はどうなっているのか｡

ア.音市場はどうなのか､件数を具体的に

イ.音楽広場はどうなのか､件数を具体的

に

ウ.空店舗の状況はどうなのか

(2)東南植物楽園が昨年に再オープンをした

①アクセス道路はどうなっているのか｡

②環境の整備はどうなっているのか｡当局の

支援策を伺う｡

(3)沖縄国際カーニバルについて

(丑綱引きについて

②運営について

(1)一括交付金の有効活用について

(∋一括交付金の市町村の割当額約20億円が

ついて3年目になるが目玉事業がない｡ど

う考えているのか｡

(2)基地に翻弄される沖縄市の現状を憂慮する

とともに､市民の生命と財産を守る観点か

ら､これ以上の基地負担が生じることは絶対

にあってはならないと言っております｡具体

的にどのような行動をしてきたのか示して

ください｡

①嘉手納弾薬庫地区の黙認耕作地にキャン

プキンザーの倉庫群が移設するとの報道も

なされているが､市長はどう考えているの

か｡

(1)山里第一地区市街地再開発事業について

①建設への進捗状況はどうなっているのか｡

②国･県･市の補助金についてどうなってい

るのか｡
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議席番号 28 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 4.本市の活性化のあり方に

ついて

浜比嘉 勇

質 問 の 要 旨

(1)沖縄市の失業率と市民所得について当局

の見解をイ司う

①沖縄市の失業率は何%か｡

②沖縄市の市民所得はどうなっているのか｡

③沖縄市の保護率は何%になっているのか｡

④失業率と保護率はリンクしていると考え

ているが､その対策はどうなっているのか｡

(2)国道330号の拡幅工事が平成28年度より

始まることを聞いております｡当局は胡屋十

字路から､ろうきん前までの間をどのように

考えているのかお示しください｡
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